

## Fast 15 000 Teilnehmer überqueren Ziellinie beim 43. Guts-Muths-Rennsteiglauf

Während die ehrgeizigsten Athleten beim 43. GutsMuths-Rennsteiglauf am vergangenen Samstag die Zuschauer wieder mit starken Zeiten und einigen Rekorden verwöhnt haben, nutzten andere Teilnehmer den größten Crosslauf Europas als Naturerlebnis und Familienausflug. Egal ob Organisationshelfer, Rekordläufer oder Zuschauer am Stre-

ckenrand: Das Gänsehaut-Feeling beim Zieleinlauf in Schmiedefeld war allen garantiert. Foto: Alexander Volkmann